



Rudolf Steiners innerer Weg – Entwicklungswege der modernen Seele

Vortrag von David Lohner, Nürnberg

Zwei innere Entwicklungslinien lassen sich bei Rudolf Steiner in seinen ersten vier Lebensjahrzehnten beobachten: Der Weg zu einer „einheitlichen Erkenntnis“, die notwendig ist, um eine Wissenschaft vom Geist begründen zu können. Und der Weg zur Einweihung in das Christus-Mysterium. – Ab Beginn des 20. Jahrhundert ist es Steiner dann möglich, vor interessierten Menschen die Anthroposophie zu entwickeln, aus der heraus zahlreiche Erneuerungsimpulse für die verschiedenen Bereiche des Lebens kommen.

Herzliche Einladung an Alle, die über einen fundierten Vortrag Rudolf Steiner neu – oder besser – kennenlernen wollen!

Dienstag 13. Januar 2026 18:30 Uhr

Ort: Waldorfkindergarten, Philosophengang 4 ½, 97421 SW

Kostenbeitrag: 10 €

Veranstalter: Anthroposophische Gesellschaft Schweinfurt, Philosophengang 4 ½

www.anthroposophie-schweinfurt.de